



Recurso de oración

“He confiado en el Señor sin dudar.” (Salmo 25:1)

En este año 25 del Fin de Semana Mundial de Oración, podemos mirar hacia atrás a esos 25 años y decir: “Sí, Señor, no hemos vacilado, solo en ti hemos confiado”. **¿Y los próximos 25 años? ¿Confiaremos en Él?**

Piensa en los millones de oraciones de niños que se han acercado a Dios, que han suplicado que Jesús intervenga. ¿Cómo ha cambiado eso el mundo? ¿Qué nos está enseñando a todos este compromiso anual de fin de semana?

Algunos de los primeros jóvenes que participaron en el fin de semana de oración ahora tienen 30 años. ¿A quién están enseñando sobre la oración y su impacto?

¿Cómo podemos allanar mejor el camino para los próximos 25 años? ¿Qué necesitamos enseñar a los jóvenes sobre la oración hoy?

Gran parte del trabajo de Viva se basa en la capacitación: elevar el nivel de habilidades de quienes están comprometidos a trabajar juntos para transformar las vidas de los niños en riesgo en nuestras comunidades, a menudo marginadas; la capacitación de niños, jóvenes, padres y profesores.
¡Enseñame!

Combinando actividades en línea y actividades físicas seguras para COVID-19 en el mundo recién recuperado, reunámonos en números récord para orar. **Confiemos en Jesús.** Enseñemos y estemos abiertos a recibir instrucción, para que Dios pueda rescatar a millones y millones más de niños y jóvenes en riesgo durante los próximos 25 años.

Tal como Moisés le dice a Dios: **“Si estás complacido conmigo, enseñame más sobre ti. Entonces puedo conocerte. Y puedo seguir complaciéndote “.** (Éxodo 33: 13a)

En este recurso de oración:

- Versículos de la Biblia
- Oración contestada de testimonios de Viva alrededor del mundo
- Inspiración de dos capítulos de Mateo 7 y 25
- Ideas de actividades
- Puntos de oración

Desempacando nuestro tema Salmo 25: Enséñame

Salmo 25: David derrama su corazón ante Dios

(Para los niños más pequeños se centran en los versículos 1-6)

A pesar de sus habilidades de liderazgo, David se siente muy vulnerable y amenazado. ¿Qué podemos aprender de este cántico de intimidad entre David y Dios?

¿Cómo te identificas con este viaje emocional del salmista?

¿Puedes encontrar piedras de toque para el trabajo de sus hijos con otras iglesias en su comunidad? ¿Puedes encontrar aplicaciones para vidas jóvenes en riesgo en tu ciudad?

Confío.

Dios es digno de confianza. ¿En quién o en qué estás confiando? Se debe confiar plenamente en el Señor. “Todos los caminos del Señor son amorosos y fieles” (Sal 25: 10a). Confía en el.

Enseñame.

Deja de hacer las cosas a tu manera. Abre tu mente a Dios. Espéralo. Él realmente sabe lo que es mejor. Pídele al SEÑOR que te enseñe sus sendas, (Sal 25: 4).

Dame instrucciones.

Deja de culpar a los demás. No se una a los chismosos y los quejumbrosos. Primero, observa tus propios errores. Entonces sabe que Dios perdona como vemos en este Salmo cuando David le pide al Señor que perdone su iniquidad (versículo 11). Deja que Jesús te instruya. Escucha al Padre. Lee la Biblia. Sintoniza con los maestros del amor de Dios por los niños.

Rescátame.

¿Estás sola? El salmista David lo era. ¿Estás preocupado? ¿Estás angustiado? ¿Los demás te odian? El gran rey guerrero, David, reclama todos estos problemas. PERO, él sabe que Dios lo rescatará. Refugiaos en Cristo. “Simón Pedro le respondió: Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes palabras de vida eterna” (Juan 6:68)

Los próximos 25 años.

Mira los primeros tres versículos del salmo 25. ¿Aceptas el pensamiento de David pidiéndole a Dios que te muestre, te guíe? ¿Pon tu esperanza en Dios, estableciendo metas personales más allá de junio de 2021, incluso hasta 2046?

Prueba.

¿Puedes dejar entrar a Dios para que examine tu corazón? Busca motivos puros. Señor da forma a mi ambición. Espíritu Santo pruébame.

Vaya a www.worldweekendofprayer.com para descargar recursos para WWP 2021

Únase a nuestra página de Facebook en facebook.com/WWPrayer

Enséñanos, Señor

HISTORIA BÍBLICA, ANCLA

Constructores sabios y necios (Mateo 7: 24-27)

HISTORIA

Sermón de la Montaña. Cuando Jesús ve las multitudes, sube a la ladera de la montaña para enseñarles. Sus instrucciones están llenas de desafíos. Él quiere que cambiemos nuestro enfoque poco entusiasta de la vida y abracemos el amor en acción, llevándolo a nuevas alturas de compasión. Hacia el final de su discurso cuenta la parábola de los constructores sabios y necios. Poner en práctica las palabras de Jesús es como el sabio que construyó su casa sobre la roca, no sobre la arena.

APLICACIÓN

Examinemos todos nuestros recursos de enseñanza contra la sabiduría de Jesús. Que podamos desafiar el comportamiento a través del espejo de la instrucción, la compasión y el ejemplo de Cristo.

ACTIVIDAD

Haz y decora dos casitas de papel. Escribe un verso del Sermón del Monte en uno y fíjalo con cinta adhesiva o similar en una piedra grande en algún tipo de bandeja o tazón. Coloca la segunda casa en un cuadrado de papel de soporte de color arena con la palabra arena escrita en él. Vierte agua sobre ambas casas como la lluvia en la historia de Jesús. Pon los cimientos para que la casa en la arena se derrumbe, pero la casa que has puesto sobre los cimientos “sólidos” se mantenga. Prueba los materiales para asegurarte de que la ilustración funcione.

ENFOQUE DE ORACIÓN

Señor, seamos apasionados por aprender todos los días de la Biblia. Cubre a todos los líderes de la iglesia, todos los voluntarios y los niños y adolescentes con los que nos involucramos en el desafío de estas palabras de Jesús.

VERSÍCULO BÍBLICO

“Cayeron las lluvias, crecieron los ríos, y soplaron los vientos y azotaron aquella casa; con todo, la casa no se derrumbó porque estaba cimentada sobre la roca.” (Mateo 7:25)

TESTIMONIO

Red Viva Costa Rica realizó un evento de oración donde un niño de 9 años oró por su padre, quien había luchado con un problema de alcohol y agresión durante algún tiempo. La semana siguiente, el Señor respondió a sus oraciones. El padre del niño se acercó al pastor pidiéndole ayuda para cambiar, para que pudiera enmendarse y reconciliarse con Dios.

HISTORIA BÍBLICA, ANCLA

Parábola de los tres siervos (Mateo 25: 14-30)

APLICACIÓN

Invertir nuestro tiempo y recursos para aliviar el sufrimiento de niños, adolescentes y familias en nuestras comunidades. Jesús viene de nuevo, que nos encuentre trabajando para su gloria.

ACTIVIDAD

Haz 5 bolsas de tela. Haz una nota de alto valor simulada para 1 bolsa. Haz cinco círculos de papel / tarjeta en forma de moneda amarilla, escribe una de estas palabras en cada una de las 5 “monedas”: amor, alegría, paz, paciencia, amabilidad. En cinco “monedas” amarillas más, pide a cada persona que escriba 5 cosas que pueden hacer para ayudar a la comunidad. En dos “monedas” de plata escribe humildad y autocontrol. Pídele al destinatario que escriba en dos “monedas” más cosas que podría hacer para ayudar a la comunidad. El destinatario de la bolsa con el billete de alto valor debe hacer una caja de cartón que se parezca a un cofre del tesoro para mantenerlo seguro en el interior.... adapta, desarrolla y ensaya esta idea inicial para sus circunstancias.

ENFOQUE DE ORACIÓN

Señor, danos la sabiduría del Espíritu para ver los talentos y dones que le has dado a los niños y jóvenes entre nosotros. Danos el coraje para permitirles usar los dones que les has confiado.

VERSÍCULO BÍBLICO

“Tuve miedo y fui y escondí el dinero en el suelo. Aquí le entrego lo que es suyo”. (Mateo 25: 25)

TESTIMONIO

El padre de un adolescente que vive en un barrio pobre en el área de intervención de la red de Delhi, India, perdió recientemente su trabajo, lo que puso a su familia en problemas financieros. El adolescente oró a Dios por la situación de su padre y para su alegría, su padre pronto consiguió un trabajo como supervisor de seguridad, que era una posición mejor que su trabajo anterior. A través del Fin de Semana Mundial de Oración, esta familia llegó a confiar en que Dios sí contesta sus oraciones.

Por favor ore por:

Conexión: que el Espíritu Santo nos enseñe la mejor manera de invertir nuestros talentos para vincular e inspirar a un mayor número de iglesias y organizaciones con el objetivo de cambiar la vida de los niños y su situación.

Fortalecimiento de capacidades: que seamos cada vez más entusiastas y creativos para enseñar y recibir capacitación para fortalecer a las familias, reducir los riesgos para los niños y elevar la calidad de nuestra respuesta a las necesidades de los niños.

Acción colectiva: Abracemos el amor de Jesús por los niños (Marcos 10: 14-16) trabajando juntos. Que su enseñanza sea la base de nuestros programas y proyectos para mejorar el bienestar de los jóvenes y niños de nuestra localidad.

Influencia en toda la ciudad: que a través de nuestra comunicación apasionada pero humilde, somos reconocidos como un actor creíble e influyente, y socio por las autoridades administrativas, escuelas, otras ONG y el gobierno en toda nuestra ciudad.

Acompáñanos en esta oración

Gracias Señor por escuchar a los niños, jóvenes y adultos orar durante nuestro fin de semana anual de oración durante los últimos 25 años. Gracias por su asombrosa y a menudo milagrosa respuesta. ¡Qué diferencia haces Jesús!

Señor, sabemos cuánto amas cuando los niños y adolescentes oran. Qué encantado estás cuando te escuchamos.

En ti, SEÑOR Dios mío, confío. Enséñame a construir sobre la base de tus palabras Jesús. Dame instrucciones, Espíritu Santo, sobre cómo aplicar mis dones y recursos para los niños en riesgo en toda nuestra ciudad. Permítame estar aún más abierto al trabajo en equipo a medida que abren los próximos 25 años de oportunidad para servir a los niños.

Amen

¿Qué podrías hacer ahora?

Enséñame a orar. Ayúdame a aprender a escuchar a Dios en mi tiempo de oración. “Entonces Samuel dijo: Habla, que tu siervo escucha” (1 Samuel 3:10).

Enséñame a cambiar. Pregúntale al Señor al comienzo de cada día: “¿Qué debo hacer de manera diferente?” El cambio comienza conmigo. ¿Dónde y cómo quiere Él que intervengas por los niños y los jóvenes de hoy? No nos apresuremos a volver a hacer las cosas como lo hacíamos antes del COVID-19, pero intentemos comprender las lecciones que Dios tuvo para nosotros, cómo podría redimir COVID-19 para su uso.

Enséñame a actuar. Busca oportunidades para enseñar y aprender a convertirte en una mayor influencia en tu comunidad. ¿Qué hemos aprendido de nuestra respuesta al impacto de COVID 19?

Enséñame a dar. Enséñame a dar. Reflexiona sobre la parábola de los tres siervos. ¿Estás listo para el regreso de Jesús? ¿Puedes dedicar tu tiempo, tus habilidades o tus recursos al trabajo de Viva por los niños en riesgo?

La campaña Fin de semana mundial de oración es una iniciativa global que se celebra durante el primer fin de semana de junio de cada año, que reúne a cientos de miles de adultos y niños y niñas en todo el mundo. Está organizado por Viva, una organización cristiana de bien social que inspira un cambio duradero en la vida de los niños a través del poder de la acción colectiva en 38 redes comunitarias de todo el mundo.

Organización de bien social, registrada #1053389

VIVA
together for children